

La alcaldesa refrenda la opción de Naval Gijón para el piragüismo: «Estamos avanzando en ello»

Asegura que el objetivo es que «los niños no tengan que hacer grandes viajes fuera del concejo para entrenar con la piragua»

MARCO MENÉNDEZ

GIJÓN. La alcaldesa de Gijón, Carmen Moriyón, está contenta con cómo están discutiendo las conversaciones para retomar la práctica del piragüismo en Gijón, después de que se cerrara el anillo navegable del río Piles, en el que entrenaban, además de distintos clubes de la ciudad, los socios más jóvenes del Grupo Covadonga, donde iniciaban su aprendizaje en esta disciplina. Ahora, se ven obligados a trasladarse al embalse de Trasona. La cada vez más cierta posibilidad de que, debido al proyecto de renaturalización del río Piles, no se pueda volver a crear el citado anillo navegable hace que la opción de que sea el entorno de Naval Gijón vaya ganando enteros poco a poco. Incluso para la propia alcaldesa, pues indicó ayer que «es una solución que está encima de la mesa y es una solución en la que estamos avanzando las partes».

Al respecto, la regidora resaltó la colaboración que el equipo de gobierno está logrando por parte de los responsables de la Autoridad Portuaria de Gijón, propietaria del 60% de los terrenos del viejo astillero. Una colaboración que calificó de «muy significativa en todos los ámbitos y la encuentro receptiva a los problemas que están encima de la mesa y que hemos de resolver entre todos. No hay otro camino más que avanzar».

Pero la alcaldesa quiso destacar la recuperación del diálogo con el Grupo Covadonga, «un club que no es de élite, sino de donde salieron las mejores figuras del piragüismo y lo que se pretende es que los pequeños no tengan que hacer grandes desplazamien-



Zona de las dársenas del antiguo astillero de Naval Gijón donde se podría recuperar la práctica del piragüismo. ARNALDO GARCÍA

«La renaturalización del Piles no va a sufrir retrasos ni complicaciones por parte del Ayuntamiento»

Moriyón descarta que se reabra el anillo navegable dado que las obras del río no tardarán mucho en comenzar

M. MENÉNDEZ

GIJÓN. El proyecto de renaturalización de los ríos Piles y Peñafraancia va a cumplir los plazos establecidos por la Fundación Biodiversidad. La alcaldesa de

Gijón, Carmen Moriyón, lo tiene claro, porque aseguró ayer que «nadie tenga la duda de que va a sufrir retrasos ni complicaciones por parte del Ayuntamiento. Siempre dijimos que el proyecto tenía que seguir adelante, sigue la tramitación y no hay ningún obstáculo».

Lo que sí descartó la regidora es que antes del inicio de las obras, que se prevé para mediados del próximo mes de enero, se pueda reabrir temporalmen-

te el anillo navegable, cuyas compuertas se encuentran actualmente abiertas. Moriyón apuntó que «las obras van a empezar» dentro de poco tiempo, pero además hay que tener en cuenta que «hay unos plazos que cumplir. Si no los cumplimos, habrá problemas con los fondos europeos». La alcaldesa quiso dejar claro que no hay ningún problema sobre este importante proyecto y añadió que «todo el Ayuntamiento, los departamentos implica-

dos, está remando en la misma dirección».

Lo cierto es que los plazos para esta obra están muy ajustados. El proyecto ya está terminado y listo para la firma. Ahora tendrá que pasar por la junta de gobierno para que se apruebe la inversión. Hay que recordar que tiene un presupuesto de casi 3,28 millones de euros, de los que 2,88 son financiados por la Fundación Biodiversidad. El objetivo es licitar el proyecto y la obra antes de que finalice el mes de agosto para adjudicarlo a últimos de diciembre, tras una tramitación de cuatro meses. Eso permitiría que las obras pudieran comenzar en torno a mediados

GRUPO PICO









Pol. Ind. Industrial Topozuñu, Parcela 28, 33438, LOGREZANA (Carrero), Asturias | info@grupopico.es | www.grupopico.es | 985 301 117